

Bericht Staffelleiter Senioren

Vom letzten Kreisfußballtag bis heute hat sich einiges verändert.

Aus vom Verband eingeführten Regelungen und auch aus Mangel an Personal übernahm ich alle Senioren Staffeln im Kreis Frankfurt, was 7 Staffeln sind.

Nicht ganz einfach zu bewältigen,

Ein weiteres Problem stellte CORONA dar, Auflagen aus Politik und auch verbandsseitig verhinderten oftmals einen geordneten Spielbetrieb bzw. schränkten diesen ein, mit verständlichen und notwendigen Maßnahmen, aber sicherlich auch die eine oder andere unverständliche und ggf. auch unnötige Anordnung.

Für alle beteiligten, Funktionäre und Vereine, keine einfache Zeit.

Eine Folge von Corona war sicherlich dies, dass viele Vereins-Funktionäre sich vom Fußball abgekehrt haben.

Neue Leute traten an ihre Stelle, in so einer Lage nicht einfach, alles richtig zu machen.

Da zeitweise persönliche Kontakte sehr eingeschränkt waren, war die erforderliche Kommunikation nicht einfach

Telefon und virtuelle Sitzungen können meiner Meinung nach den persönlichen Kontakt nicht ersetzen.

Alle Ergebnisse der 7 Staffeln seit dem letzten Verbandstag bis heute lassen sich hier nicht gesondert darstellen, würden den Rahmen dieses Berichtes auch sprengen.

Dies lässt sich bei Fußball.de für jedermann nachzuvollziehen.

Seit dieser Saison hat Thorsten Bastian beide A-Ligen als Staffelleiter übernommen, eine spürbare Entlastung für mich, eine Bilanz nach einer halben Saison macht noch keinen Sinn.

Was auffällt, ist, das auch im „kleinen“ Fußball Aggressionen, sehr oft auch außerhalb des Spielfelds, zugenommen haben. Es hat den Anschein, dass auf dem Sportplatz der ganze Frust aus dem täglichen Leben abreagiert wird. Dies tut der schönsten Nebensache der Welt nicht gut.

Ich habe noch etwas Hoffnung, das sich dies wieder ändert, damit der Fußball wieder Spass machen kann.

Dank gebührt auf alle Fälle dem zuständigen Einzelrichter Christian Faust, der zeitnah und souverän seine Urteile, die seine Zuständigkeit betreffen, erledigt.

Gerhard Richter Staffelleiter Senioren Kreis Frankfurt und Referent Freizeit und Breitensport